



Bei Kaiserwetter ging es für die Teilnehmer des diesjährigen Vereinsausflug in die bayrische Grenzregion rund um Passau. Mit dem "Gerhard-Naumann-Museum" in Niederaltich wurde ein wahrer aviatischer Geheimtipp besucht, anschließend die Drei-Flüsse-Stadt Passau durch eine fachkundige Führung des Linzer Tourismusdirektors Georg Steiner erkundet. Den Abschluss bildete ein gemütlicher Nachmittag am Flugplatz Fürstencell



Die Teilnehmergruppe in Mitten des Starfighter-Museum "Gerhard Naumann" in Niederaltaich

Wir bedanken uns recht herzlich bei Josef Voggenreiter vom "Gerhard-Naumann-Museum" und bei Georg Steiner für ihre interessanten Erläuterungen

Text & Bild: M. David